



NOSOTROS SOMOS DEL DOMINIO DEL FUEGO Y DE LA LUZ, DE TODAS LAS ALMAS Y DE LA ESENCIA DEL CENTRO DIVINO SAGRADO EN LA GALAXIA DE ANDRÒMEDA

Nuestro Corazón está Con Ustedes, Amados!

Con nuestro saludo estamos aquí para afirmar y recordarles el poder de su propio Corazón cuya Luz, como saben, debe brillar! Éste es su destino!

Estamos aquí para inspirarlos a dejar que su Luz brille mientras abren su corazón para maximizar la radiantez de su alma. Estamos juntos en esto, en el eclipse de las densidades, basadas en energías que no son de Intención y pensamiento Divino. La mayoría de ustedes han visto ahora lo suficiente y han entendido lo suficiente de lo que controla a la Humanidad y su Amado Planeta.

El Poder de la Creatividad Divina de cada uno de ustedes, Amados Amigos, es la fuente de regreso a la Sociedad Divina. Qué significa esto?

La Creatividad Divina no es de la mente, no nace únicamente en

ella y desde ella. Es más importante la Luz que irradia desde lo profundo de su ser, de su esencia. Es sobre todo una potente luminosidad, pero entonces pueden dirigirla a cualquier lugar que deseen.

Nosotros estamos aquí para ayudarlos a entender su poder del Corazón y cómo usarlo desde ahora en adelante para crear un nuevo mundo. Es su Arma Divina, Amados, para traer la victoria en esta oscuridad lentamente desapareciendo, la victoria de tu propia Verdadera e Infinita Naturaleza.

Cuando uno reconoce Quién Es, es entonces un envase y un conducto para que el Propósito de la Creación Divina sea manifestado, y para reemplazar lo que no es de Intención Divina.

Al comenzar su día equilibrándose y sentados en quietud por un rato, permiten la apertura de su Corazón Interior, y su Alma se adelanta para brillar, y traer esta Presencia hacia su vida diaria. Brilla su Radiantez en todo. Recuerden ser este Brillo, Amados, y luego agreguen la intención de lo que su corazón les diga que hagan.

Mientras sepan que su cuerpo-mente no es más que un conducto para este Resplandor, están protegidos. Y cuanto más den un paso atrás desde en la identificación con este resplandor como un "yo" limitado, más fuerte y más puro y prístino será.

Esta Presencia es su propio Ser Superior que están ahora permitiendo presentarse. Y es bueno recordar que su Ser Superior es una Emanación y Expresión del Ser de Dios mismos, el Cual es la Sustancia y la Fuente de todos los Universos y más allá.

En otras palabras, éste es el tiempo de permitirle a su Ser Superior tomar la Guía divina y la autoridad en su vida.

Esta es la manera de cambiar su planeta, de asistir a su Amada Madre Tierra en el Proceso de mover Su Cuerpo fuera de la densidad de la Matrix. Cuanto más fuerte es su Luz que Es Amor, menos los atará la oscuridad, ya que la reconocen por lo que es. Como cuando encienden una llama en una habitación oscura, las cosas de vuelven visibles y son libres de elegir la luz de elegir el amor.

El Gran Cambio es realmente sobre elevar el Poder y la Conciencia de su Amor y Luz Divinos y dejar que ellos eclipsen lo que no pertenece a ello.

Querida familia humana, este es un punto en su tiempo, cuando son bendecidos con un nuevo empoderamiento por los heraldos del Nuevo Mundo que es sentido y visto en momentos en que su corazón está abierto.

Es su Brillo inocente que despierta el corazón de los otros para recordarles quiénes son. Esta inocencia no es auto-consciente, es el olvido de ustedes mismos y la entrega lo que Brilla.

Sean este Brillo totalmente el cual se reconoce él mismo en el Corazón de los otros. Es el reconocimiento inherente y feliz de la Unidad con sus hermanos y hermanas.

Nos unimos a ustedes, Amados, ya que nuestro corazón es Uno. Juntos con ustedes entramos en una Nueva Creación de frecuencia y luz Divina en la cual los viejos mundos de separación y oscuridad son olvidados.

Es así cómo USTEDES crean su nuevo mundo, cómo USTEDES, al existir en una nueva frecuencia de luz, derivando y trascendiendo la densidad de la separación y el sufrimiento.

El Brillo de sus corazones está iluminando posteriormente su cerebro pensante el cual está ahora informado y dirigido por su Corazón. Ahora fijan su intención en lo que desean crear. Si se trata de Alegría y Silencio, eso es lo que necesita su mundo que lucha, para dejar ir la demencia y restaurar la paz.

Si su intención es crear significados para permitir una nueva sociedad, hermandad y cooperación para sanar el mundo, que así sea. Ustedes, que son los mostradores del camino, todos han venido aquí con diferentes misiones, para ayudar a crear el Nuevo Mundo Radiante, la Tierra está destinada a Ser de acuerdo al Decreto Divino.

Es importante no dar permiso para ser distraídos, ni por la falsa luz ni por la oscuridad que se desvanece. Por lo tanto sigan claramente alineados a su camino, la intención original de su Ser Superior, para imprimir información Divina en la Nueva Creación a estrenar.

Este proceso, basado enteramente en los Nuevos Impulsos, sirve para tirar abajo su viejo mundo, naturalmente, y que ya no es alimentado por sus energías. Por eso este proceso, no da atención al corazón del viejo mundo, no reacciona a él, no lo alienta más.

Más bien, tiene el coraje y la fuerza, la inspiración y la alegría, sólo para ver y seguir la Intención Divina.

Es así como practican ahora liberarse de la esclavitud de la ilusión de la matrix.

El tiempo ha llegado cuando su Visión Divina está siendo restaurada. Pueden tomar ventaja ahora de este precioso regalo, para ayudar en la terminación del sufrimiento, para mostrar el camino y esperar el despertar de sus hermanos y hermanas.

El Amor Divino es Lo que Nos Une.

Nosotros Somos los Seres de Luz de la Galaxia de Andrómeda

Mensaje Trasmitido por Ute ☐

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

**Web: www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRITAL
ARCOIRIS EN ACCION**